

Silvestre Fugellie en Porvenir

"La juventud debe leer"

Punta Arenas, Viernes, 21-XII-1983 p. 13.

PORVENIR. En declaraciones a nuestro diario en Porvenir, el escritor magallánico Silvestre Fugellie expresó entre otras cosas que la juventud debe dejar algunos momentos para la lectura, porque es lo único fértil para que puedan desarrollar sus ideas.

El último fin de semana se llevó a efecto en Porvenir el primer encuentro cultural auspiciado por la Sociedad de Escritores de Chile, filial Magallanes. A este primer encuentro concurrieron su presidente, el poeta Marino Muñoz Lagos, el escritor Silvestre Fugellie, y los jóvenes poetas Luis Alberto Borrio y Maribel Valle. Esta gira fue auspiciada por la Secretaría Regional de Relaciones Culturales y el Municipio Túnequino.

Las impresiones de Fugellie a la correspondencia en Porvenir, fueron lo siguiente:

ESCRITORES

Pregunta: ¿Cuál es su impresión referente a este Primer Encuentro de Escritores de Magallanes en Porvenir.

Respuesta: Ante todo saludo a todo el pueblo de Porvenir, a sus ciudadanos, y puedo manifestarles que esto inquieta que teníamos nosotros, ya bastante tiempo, de integrarnos todos en la literatura magallánica, ha dado aquí en Porvenir, cosa que no creíamos, un auspicio bastante grande y un entusiasmo por los letras de la Región que verdaderamente nos ha impresionado. Tal es así que muy pronto, tal vez a principios de marzo del próximo año (porque durante estos meses las actividades quedarán en re-

ceso) se forme aquí, o nombre de Tierra del Fuego por supuesto, un taller literario, filial de nuestra sociedad en Punta Arenas. Pese a ellos estaremos en constante contacto hasta que este taller se forme definitivamente y podremos así trabajar desde el próximo año junto por el bien de la literatura de la Región.

Pregunta: ¿Cuál fue el interés que encontró usted, especialmente en la juventud de Porvenir?

Respuesta: El interés de la juventud de Porvenir yo lo conocímos onto, a través de varios concursos literarios que se habían hecho y donde participaron jóvenes del liceo que obtuvieron premios. Si mal no recuerdo el primer lugar en cuentos, con un fondo que nos extrañó en principio, porque creímos que se trataba de una persona mayor. Las cosas de la juventud de este niño, representan y dicen las que verdaderamente contiene el resto de la juventud. Notamos nosotros un poco de ausencia en el aspecto de la lectura y también algo de fallos de ortografía, pero éso es propio de la juventud y de nosotros cuando recién empezamos. Sin embargo, hay que devolver el entusiasmo de asistir, escuchar e incluso de preguntar.

Pregunta: ¿Qué mensaje le dejaría a los jóvenes para que se interesen en este taller literario que se formará dentro de poco en Porvenir.

Respuesta: El mensaje sería uno solo: leer, leer mucho y dedicarse a hacer sus estudios y dejar por lo menos un par de minutos para la lectura. Eso los ayudará a desarrollar sus ideas e incluso a mejorar la redacción y la ortografía.

"La Juventud debe leer" : [entrevista] [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"La Juventud debe leer" : [entrevista] [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)